

## Rotzlöffel - Kindermusical aus Nersingen



Kinderunterhaltung ohne erhobenen Zeigefinger bringen Silvia und Johannes Christ aus Nersingen mit ihrer Handpuppe „Rotzlöffel“ in die Kindergärten der Region. Die Geschichte „Rotzlöffel im Räuberwald“ ist auch auf CD erschienen. Im Donau-Auwald wohnt der Räuberhauptmann Rotzlöffel mit seiner Bande und erlebt alles, was ein Räuberleben hergibt: Die Räuber feiern, tanzen und trinken aus Fässern, üben das Anschleichen, gehen auf Beutezug und streiten sich. Doch Räuberjungs und Räubermädchen halten zusammen, wenn es darauf ankommt, weinen auch mal und möchten getröstet werden, verlieben sich und gehen Hand in Hand.

Die Räubergeschichte für Kindergarten- und Grundschul Kinder streift mit ihren zwölf Liedern verschiedene musikalische Genres und schafft so passende Stimmungen zum Text.

Wer die Gelegenheit hat, das Stück als Musiktheater live zu sehen, sollte sich dies nicht entgehen lassen, um den Ombatschicketomba-Schlachtruf zu lernen und zu Hause richtig mitsingen, mittanzen und mitspielen zu können.

*Manuela Subba*



Erhältlich ist der Rotzlöffel als Audio-CD oder als Vorlesebuch mit CD inklusive Noten, Liedtexten und Anleitung zur Gitarrenbegleitung nur direkt bei Silvia Christ, E-Mail: [goissahannes@t-online.de](mailto:goissahannes@t-online.de). Am 26. Juni um 15.30 Uhr ist der „Rotzlöffel“ mit einem anderen Stück, nämlich „Im Regenbogenland“, zu Gast in der Stadtbücherei Neu-Ulm mit Gitarren, Flöten, Tröten und verschiedene Krawallinstrumenten. Der Eintritt ist frei, das Stück ist geeignet für Kinder ab vier Jahren.